

# AL AIRE DE LA P



Simples, desenvueltos, alegres, dos vestidos playeros realizados en hilo de tonos claros. Como único adorno, llevan pespunte y botones pequeñísimos — así lo ha determinado la moda actual— en colores contrastantes.

# LAYA



En las maletas que viajan hacia la playa no pueden faltar los pantalones. He aquí un corsario, un bermuda y dos shorts, acompañados por blusones del mismo tejido.

**E** S ese aire, vivificante y fresco, oloroso y juguetón, con el que soñamos durante todo el año. Las que tengan la fortuna de poder disfrutarlo durante las próximas vacaciones estarán pensando ya en aquellas prendas apropiadas para meter en la maleta, escogiendo telas de colores claros y de estampados alegres y dudando si confeccionar con ellas tal o cuál modelo entrevisto en un escaparate o en las páginas de las revistas de modas.

La elección no es difícil. En el guardarropa apropiado para ser lucido en la playa figuran, con leves variaciones, dos prendas fundamentales: el vestido camisero y el pantalón. Los primeros, realizados en gruesas telas de lino, adornados con pespuntes y con botones que la moda actual ha hecho pequeños, casi diminutos. Los segundos, en diversos largos —desde el short hasta el que llega al tobillo, pasando por el bermuda y el corsario— y acompañados por

blusas o, más dentro del «último grito», por cuerpos del mismo tejido y color o por jerseys de punto fino, a ras del cuello y mangas extra cortas, en cuyo delantero destacan las más inesperadas figuras: un león, un cocodrilo, un sol con flameantes rayos.

Estos jerseys son la última novedad en materia de moda playera en Francia y quizá haya entre nosotras alguna jovencita valiente que se atreva a lucirlos...

Para complementar estos conjuntos también hay novedades en materia de zapatos: sandalias completamente planas para acompañar los pantalones, o con un pequeño tacón dorado para «ir» con los vestidos, adornadas con cadenitas y piedras de mil colores. Un pie desnudo y bien cuidado lucirá, dentro de estas creaciones, con cierto aire oriental y lujoso, acorde con las fantasías que permite el verano y la época despreocupada de las vacaciones.